



# 安岐BOMBEEソフトテニスクラブ、国東クラブ（一般バレー）、国見シルバー（軟式野球）が全国大会出場を報告

安岐BOMBEEソフトテニスクラブ、国見シルバー・国東クラブの皆さんが市役所を訪れ、野田侃生市長に全国大会出場を報告しました。

野田市長は「日頃の練習の成果を発揮して、優勝目指して頑張ってください。」と激励しました。

## 安岐BOMBEEソフトテニスクラブ 【6月12日(木)】

第25回全日本小学生ソフトテニス選手権大会大分県予選会(5月4日(日))で、小学生男子で西田達矢(安岐中央小5年)・永松光平(安岐小5年)組が優勝、前川淳之介(安岐小4年)・高木智仁(同5年)組が準優勝、岩武杏祐(安岐中央小6年)・阿部祥亮(同5年)組が3位に入賞。小学生女子で小玉朱里(安岐中央小6年)・平田葵(同5年)組が優勝し、8月7日(木)から熊本市で開催される全国大会に出場します。全国大会は、男女それぞれ4チームの編成で、同クラブから男女4チームが出場します。



(前列左から)阿部選手、高木選手、前川選手、岩武選手  
(後列左から)永松選手、西田選手、小玉選手、平田選手

## 国東クラブ 【6月13日(金)】

平成20年度全日本9人制クラブカップ選手権大会大分県予選会(6月8日(日))で、女子9人制で国東クラブが優勝し、7月31日(木)から長野県大田市で開催される全国大会に出場します。20年ぶり2回目の出場となります。

また、男子9人制で3位に入賞し、第8回久留米アザレアカップ九州・山口9人制バレーボールクラブカップ男女選手権大会(10月6日(月)・福岡県久留米市)に出場します。



(左から)明石理恵選手、和田美樹選手、藤原敏郎国東市バレーボール協会会長、木野村晋吾主将(男子)、野田市長、木野村加織主将(女子)、角田真介監督(男子)

## 国見シルバー 【6月17日(火)】

第24回全日本還暦軟式野球選手権大会大分県予選(6月7日(土))で5位に入賞し、第10回全日本選抜還暦軟式野球大会(9月20日(土)・福島県郡山市)に出場します。同大会は3回目の出場となります。

岡部肇之監督は「初戦突破をめざして、全員野球で頑張ります。」と意気込みを語ってくれました。



(左から)佐藤健治事務局長、岡部肇之監督、野田市長、坂野忠弘会長、江村毅主将

## メタボ対策にも効果あり! テニスと一緒に汗を流しませんか

吉武テニスクラブは、国東町の吉武扶さんが昭和61年にママさんテニス教室を旧くにさき望海苑コートで開講したのが始まりで、吉武テニスクラブと名称を改め22年目を迎えました。

会員は(国東・武蔵・安岐) 20人で、毎週月・木曜日の午前10時から午後1時まで、市営安岐テニスコートで健康と美容をかねて、にぎやかに楽しく練習しています。福永智世美代表は、「一緒に快汗を流しませんか。メタボ対策にも効果的です、初心者も大歓迎です。」と話しています。

問い合わせ 三ヶ尻 ☎ 0978-77-0105

